
 

 

 

criterios en la formulación de proyectos del Conpes para el 

Desarrollo Agropecuario de Nariño para la vigencia 2015,  Ministerio 

de Agricultura y Desarrollo rural ratifica voluntad para la 
formulación y ejecución de iniciativas 

  

San Juan de Pasto, 13 de febrero de 2015 (PRENSA) “Como dice el 

Ministro, conmigo el asunto es  trabajando, todos los que trabajan en el 

Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural deben tener claro que antes de 

mayo deben estar contratados y comprometidos los recursos, el mensaje 

aquí es, ratificamos esa voluntad del Ministro de que hay que tener listos y 

comprometidos recursos a marzo para que en estén empezando a ejecutarse 

en mayo , considerando que las Gobernaciones y municipios entrarán en ley 

de garantías” 

  

Así se pronunció el Asesor del Ministro de Agricultura y Desarrollo 
Rural, Yesid Jiménez  ayer en Pasto, ante el Gobernador de Nariño Raúl 

Delgado Guerrero y los integrantes del Comité Metodológico 

Departamental del Conpes Agropecuario de Nariño, durante la primera de 

dos jornadas  del  “Taller  de Acuerdos sobre los Mecanismos, Criterios y 

Tiempos para la implementación, selección y aprobación de proyectos para 

la vigencia 2015”. 

  

“Se hizo una evaluación previa de los 18  proyectos presentados ya   ante el 

Ministerio, los cuales el 60% más o menos está en proceso de  viabilidad 

técnica y pasamos a la siguiente fase,, donde esperamos en un periodo muy 

corto empezar el proceso de contratación y ejecución de recursos”, agregó 

 el asesor del MADR. 

  
Metodología de formulación, beneficiarios, operación, términos de referencia, 

ejecutores, tiempos de ejecución, tipos  de contrato, fueron entre otros los 

interrogantes planteados por el Gobernador de Nariño y los asistentes. 

  

El taller continuará hoy en las instalaciones del Hotel Morasurco a partir de 

las 8:00 de la mañana, y se espera contar  con la presencia del Viceministro 

de Desarrollo Rural Hernán Román, para definir la hoja de ruta y 

cronograma de ejecución para el año 2015. 

  

  

Además de la   participación de  representantes de las comunidades 

campesinas, indígenas, afros, la academia, gremios, la Secretaría de 



 

 

 

Equidad de Género e Inclusión Social Lilian Rodríguez, entre otros miembros 

 Administración Departamental, e ntre otros participantes de esta primera 

jornada. 
  

El Gobierno Nacional confirmó la cofinanciación del proyecto de 

distrito de riego “Paz Verde” con recursos del Pacto Nacional 

Agrario. 

  

El asesor del Gobernador de Nariño, Mario Benavides Jiménez, confirmó 

que ayer le fue comunicado desde Bogotá por parte del Incoder, que ya han 

sido aprobados los recursos del Pacto Nacional Agrario para la cofinanciación 

del proyecto de distrito de riego Paz Verde, por un monto superior a los 

$3.990 millones de pesos. 

  

Benavides Jiménez recalcó que este distrito de riego beneficiará a cerca de 
1.500 familias de pequeños agricultores de los municipios de Imués y 

Guaitarilla que habitan zonas semidesérticas y que por falta del riego para 

sus cultivos, muchas de estas familias ya han tenido que salir desplazadas 

hacia otros sitios, al no tener alternativas para cultivar sus pequeñas 

parcelas. 

  

El funcionario recordó que una vez aprobado por parte del Incoder, este 

proyecto que tiene un costo total de $11.859.813.321 pesos, será financiado 

con recursos del Departamento provenientes del sistema general de regalías 

con $7.864.037.578 pesos y cofinanciado por el Pacto Agrario con recursos 

por el orden de $3.995.775.743. Este proyecto es ejecutado por el municipio 

de Imués.     

  
El asesor del Gobernador recordó que en el momento se continúa con el 

proceso de concertación, en una mesa en la que participan autoridades y 

representantes de las comunidades de los municipios de Sapuyes, Imués, 

Guaitarilla y Túquerres, así como de Corponariño y Cedenar, con el propósito 

de que haya claridad sobre la verdadera situación de la cuenca del rio 

Sapuyes y la consolidación de un plan ambiental integral para el rescate de 

esta misma cuenca. 

  

Aseguró que el proceso va por buen camino y que se espera que tan pronto 

la agenda de esta mesa se cumpla, se pueda continuar con la ejecución de 

este importante proyecto, que tiene de un enorme impacto social y 

económico para esta zona del Departamento de Nariño.      



 

 

 

 


